

## Los ETFs de Ethereum más cerca

### EL DATO

La capitalización de los 11 ETFs al contado de Bitcoin – aprobados en enero de 2024 – supera los 77.300 millones de dólares<sup>i</sup>.

### ETFs de bitcoin

En enero de este año, el regulador de los mercados de valores de Estados Unidos (SEC, por sus siglas en inglés) aprobó el lanzamiento de los primeros fondos cotizados en bolsa (ETF, por sus siglas en inglés) que invierten en bitcoins. El regulador norteamericano dio luz verde a 11 ETFs de bitcoin. Con esta aprobación se facilitó el acceso a que más inversores – especialmente los minoristas – pudieran estar expuestos a las criptomonedas sin tener que hacerlo a través de criptoplataformas o de *wallets* privados. En la actualidad, la capitalización de esos ETFs supera los 77.300 millones de dólares<sup>i</sup>.



### Aprobación para aceptar ETFs vinculados a Ethereum

El pasado mes de mayo, el mismo regulador ha aprobado las solicitudes de varios mercados de valores de Estados Unidos - Nasdaq, la Bolsa de Opciones de Chicago (CBOE, por sus siglas en inglés) y la bolsa de Nueva York (NYSE, por sus siglas en inglés) - para que puedan aceptar a cotización ETFs vinculados al precio de Ethereum, la segunda criptomoneda por volumen de capitalización<sup>ii</sup>. La gran expectación por la noticia se ha dejado notar en el precio de Ethereum. En cuatro días, la moneda pasó de 3.090 dólares a superar los 3.900 dólares. Esta noticia inesperada en la industria de los cryptoactivos, según los analistas, abre la puerta a que



pronto puedan comercializarse ETFs referenciados a este otro tipo de criptoactivo. La resolución de la SEC autoriza a las bolsas de valores a aceptar este tipo de producto financiero. Ahora es turno de los emisores de estos fondos cotizados para que soliciten la correspondiente autorización para lanzar estos productos. Los inversores que no quieran comprar directamente criptoactivos ahora podrán optar por hacerlo invirtiendo en ETFs ligados a cualquiera de estas dos monedas.

### Implicaciones más allá de la aprobación

Según los expertos, esta decisión supone un espaldarazo a la industria de los criptoactivos y supone un reconocimiento implícito del valor que pueden tener los fondos cotizados en bolsa. Después de que el regulador rechazase estos ETFs durante cerca de una década, ahora se abren paso en los mercados financieros. Además, la aprobación reconoce el creciente apetito entre los inversores por invertir en este mercado con un aparente mayor respaldo regulatorio en Estados Unidos. La capitalización de Ethereum ha pasado de 275.450 millones dólares a finales de 2023, a superar actualmente los 400.000 millones de dólares.



### Impacto sobre los ETFs de Bitcoin

Algunas estimaciones apuntan a que estos ETFs de Ethereum pueden tener un impacto negativo sobre los ya aprobados de Bitcoin. Se habla de un posible efecto sustitución por el que algunos inversores podrían vender sus participaciones en los ETFs de Bitcoin para comprar los de Ethereum. Algunos pronósticos apuntan a que los ETFs al contado de Ethereum podrían capturar entre el 10% y el 20% de los flujos destinados a los ETF al contado de Bitcoin<sup>iii</sup>.

<sup>i</sup> Bitcoin ETF Tracker. Blockworks.

<https://blockworks.co/bitcoin-etf>

<sup>ii</sup> US SEC approves exchange applications to list spot ether ETFs. Reuters. 24 mayo 2024.

<https://www.reuters.com/technology/us-sec-approves-exchange-applications-list-spot-ether-etfs-2024-05-23/>

<sup>iii</sup> Ethereum ETFs could 'grab 20%' share of BTC ETFs: Analyst predicts. AMBCrypto. 30 mayo 2024

<https://ambcrypto.com/ethereum-etfs-could-grab-20-share-of-btc-etfs-analyst-predicts/>